

Tiga Majelis dan Lembaga PDM Kendal Bekerjasama Gelar Porseni Besar ke- 4

Sabtu, 12-08-2017



Suasana rapat PDM Kendal bersama tiga Majelis/Lembaga dengan agenda pokok pembahasan Porseni Besar 2017

KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID – Terdapat tiga Majelis dan Lembaga di PD Muhammadiyah Kendal, yaitu Majelis Pendidikan Dasar dan Menengah (DIKDASMEN), Lembaga Seni Budaya dan Olah Raga (LSBO), dan Lembaga Pengembangan

Cabang dan Ranting (LPCR) yang siap menggelar Pekan Olah Raga dan Seni (PORSENI) Besar ke – 4 tahun 2017 .

Hal tersebut terungkap dalam rapat pleno PDM Kendal Jum'at (11/8) di ruang rapat PDM Kendal yang dihadiri oleh anggota PDM Kendal dan utusan masing-masing majelis/lembaga tersebut. Rapat dipimpin langsung oleh wakil sekretaris PDM Kendal, Moh. Antono dengan agenda pembahasan kepanitiaan yang sebelumnya telah disusun oleh jajaran LSBO dan jenis pertandingan/ lomba yang akan digelar.

" Porseni akan kita gelar pertengahan Nopember bulan depan, bersamaan dengan Milad ke 105 " kata ketua LSBO, Agus Martono, S.Pd ketika ditemui usai mengikutirapat.

Porseni akan digelar di kota Weleri menurut Agus yang ditunjuk sebagai ketua panitia akan mempertandingkan sekitar 23 jenis olah raga maupun seni, yaitu futsal, bulutangkis, tenis meja, tenis lapangan, catur, bola volley, TSPM, marathon, MTO, tahfidqur'an, tartil al qur'an, CCCQ, puisislami, adzan, kaligrafi, paduansuara, mewarnai gambar, drumband, dan pidato bahasa Jawa.

" Tahapan kerja yang akan dilakukan oleh jajaran panitia adalah koordinasi. Itupun setelah kami mendapatkan SK pengesahan susunan panitia dari PDM " ujarnya.

Ditambahkan, porseni akan diikuti oleh 21 kontingen yang mewakili setiap PCM yang ada di Daerah Kendal, adapun pesertanya melibatkan seluruh anggota persyarikatan maupun ortom.

" Kami berharap seluruh PCM yang ada di Kendal dapat mengikuti seluruh jenis pertandingan yang digelar "

" Meskipun peserta dari AUM di luar cabangnya, mereka sebagai atlet yang mewakili cabang di mana mereka berdomisili, dan diharapkan melalui Porseni nanti akan muncul atlet – atlet yang dapat dibanggakan oleh Muhammadiyah dan mampu mewakili Kendal di kancah yang lebih profesional " jelas Agus.

" Yang lebih penting dengan Porseni akan mempererat ukhuwah di lingkungan persyarikatan dan menumbuhkembangkan bakat dan minat olah raga maupun seni "

Porseni yang akan berlangsung selama lima hari nanti juga akan dimeriahkan dengan pawai ta'aruf, bazar dan panggung hiburan. (A. Ghofur/MPI Kendal)